

Bulletin spécial n.°2

Date de parution
12/12/20



Paroisse Bienheureux Nicolas de l'Ornain

La Maison, espace de bonheur et de joie.

Le confinement et les mesures sanitaires demandées pour freiner la contagion et protéger les populations ont suspendu un grand nombre de rencontres et de réunions d'adultes, d'enfants de jeunes. Cette situation inédite a contraint les familles à vivre davantage dans leurs maisons. La vie ecclésiale s'est également déplacée des églises-bâtiments vers les églises domestiques que forment les familles. C'est au sein de la famille que l'Avent, la préparation à Noël, peut être vécue. Ce troisième dimanche de l'Avent est un appel à la Joie. C'est quelque peu paradoxal de parler de la joie à un moment où le plan sanitaire se resserre par un couvre-feu dès 20h00 et une limitation du nombre des invités pour la fête de Noël, une interdiction des rassemblements festifs pour la St Sylvestre, sans oublier tous les établissements qui ne peuvent pas reprendre leurs activités. Nous serons tous affectés par ces mesures. Mais peuvent-elles entamer la joie à laquelle nous invite la parole de Dieu aujourd'hui ? D'où vient-elle cette joie ? St Paul montre un chemin pour la trouver. « Faites monter vos actions de grâces en toute circonstance ». Dans cette période, nous sommes plus enclins à formuler des plaintes, de l'amertume, des regrets parce que nous nous sentons limités dans notre liberté. Mais on peut aussi se réjouir d'être dans un pays qui malgré les tâtonnements des dirigeants, vient en aide aux entreprises qui souffrent économiquement, se réjouir d'avoir un système de santé, certes perfectible, mais qui accueille tout le monde pour être soigné. Si on ouvre ses yeux sur le monde, on s'aperçoit que ce n'est pas le cas dans de nombreux pays pour un tiers de la population du monde. Savoir se réjouir pour les petites choses de la vie quotidienne : Une journée ensoleillée, un message amical, une visite, un vol de grues cendrées dans le ciel...La joie vient de l'habitation du Christ en nous depuis le baptême. Le baptisé a revêtu le Christ. Il a reçu comme lui l'onction de l'Esprit-Saint pour annoncer à tous les hommes une

parole libératrice. La joie trouve sa source dans l'attitude du service humble des frères à l'image de Jésus qui a pris la dernière place pour laver les pieds de ses disciples et les invite à faire de même : « Ce que j'ai fait pour vous, faites-le, vous aussi...Vous serez heureux si du moins vous le mettez en pratique. (Jean 13/17). La joie vient aussi de l'écoute de la parole de Dieu : « Je vous dis cela pour que ma joie soit en vous et qu'elle soit parfaite ». Malgré les mesures restrictives pour les rassemblements, nous pouvons vivre ce temps de Noël dans la joie intérieure qui vient de la présence du Christ en nous malgré toutes les difficultés extérieures. C'est l'attitude de Jean Baptiste qui se tient comme l'ami de l'époux et qui trouve toute sa joie en lui. Pour être très pratique : à la maison, que chacun puisse dire une parole valorisante pour l'autre, qu'on sache dire merci pour la vie, le pain, le toit, qui manquent à un tiers de l'humanité...Que l'on prenne soin de chacun, toutes générations confondues. Avec une attention toute spéciale aux aînés. Que l'on sache s'arrêter pour lire la Parole de Dieu, prier ensemble, chercher ensemble parents enfants les gestes de partage que l'on peut décider en famille. Si on ne peut pas inviter largement, on peut trouver d'autres manières de partager, sans oublier le soin de l'environnement en privilégiant les achats des produits locaux, avec le moins possible d'emballage...Que chacun se mette au service de l'autre au lieu de s'en servir... Alors la joie jaillira !

Jean

Informations de la Paroisse

Le secrétariat demeure fermé, mais vous pouvez déposer des intentions de messes dans la boîte aux lettres. Les intentions demandées en novembre seront reportées sur les dimanches de janvier 2021

Les célébrations de Noël seront annoncées définitivement après le 15 décembre (pour l'instant nous pensons célébrer une messe à 15h00 le 24/12 et à 18h00 et le 25 à 10h30 à Ligny).

L'équipe locale du CCFD-Terre Solidaire n'a pas pu tenir le stand des Santons de Provence Carbonel vendus au profit des objets qui luttent contre la faim dans la monde. Les santons sont disponibles au presbytère (pour celles et ceux qui veulent continuer leur crèche. Vous pouvez choisir votre sujet sur la catalogue publié par Carbonel sur internet

(Santons de Provence n.° 2) et prendre rendez-vous à la paroisse pour réception:

Tél.:03 29 78 41 52

Email:

paroisse.bxnicolas@catholique55.fr

Le CCFD a édité un calendrier perpétuel avec des illustrations prises lors de deux voyages d'immersion qui ont eu lieu en Afrique du Sud et en Thaïlande avant le confinement. Ce calendrier sera vendu au prix de 12€.

La pandémie affecte d'une manière générale tout les pays les plus pauvres, le choix est souvent radical: respecter le confinement ou mourir de faim.

Le dimanche 20 décembre 1 Million d'Etoiles—A la sortie de la messe, le Secours Catholique proposera des bougies pour soutenir ses actions auprès des plus précaires.

Les dates d'ouverture du Secours Catholique pour 2021:

- Mercredi 13 janvier

- Mercredi 27 janvier.

Le Secours Catholique de Ligny sera fermé en cette fin d'année à partir du 18 décembre jusqu'au 3 janvier 2021 inclus. Une prise de rendez-vous est possible dès le jeudi 7 janvier 2021 .

Les messes du temps de l'aveit



Ligny en Barrois—10h30

Dimanche 13 décembre: Julien FREYMUTH, parents et amis des défunts. Filles COLLOT et HENRY. Bernard GASSAMNN. Frédéric ANDRÉ. Madeleine DENNE. Irène MARTIN.

Dimanche 20 décembre: Guy FRESCHARD, Michel DEPREZ, Didier GATINOIS.

Ont été accompagnés dans l'espérance de la vie éternelle

Frédéric ANDRÉ. Irène MARTIN. Madeleine DENNE.